

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 15. Dezember 2010

Soziale Stadt Schelmengraben [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0092

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie sich die Sparbeschlüsse der Bundesregierung auf das Projekt „Soziale Stadt“ im Schelmengraben auswirken.

Der Magistrat wird dringend gebeten alles zu tun, dass das Projekt für den und im Stadtteil Schelmengraben in der geplanten Form durchgeführt wird.

Begründung:

Die Bundesmittel für das Programm „Soziale Stadt“ sind vom Bundestag um 70% gekürzt worden (von 95 Mio. € auf 28,5 Mio. €). Der Rest soll ausschließlich für Baumaßnahmen genutzt werden.

Der Ortsbeirat stellt fest, dass das Bundesprogramm „Soziale Stadt“ sich für Wiesbaden bewährt hat und für den Schelmengraben absolut notwendig ist.

Das Programm trägt der Erfahrung Rechnung, dass Investitionen in Straßen und Gebäude allein kein anderes soziales Klima schaffen, sondern Investitionen in Menschen. Gerade das Zusammenwirken von baulich investiven Maßnahmen (Wohnungen, Wohnumfeld und Infrastruktur) und sozialintegrativen Maßnahmen (wie Nachbarschaftstreffe, Hausaufgabenhilfe, Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche) machen das Bundesprogramm so wirksam.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher

